

# SPORT

1/2013

## BILLARD

### André siegreich

Beim vierten Basisturnier der Saison konnte der Sportdirektor des BSV Pegasus Eisenstadt, Pascal-René André, wieder einmal eindrucksvoll seine Ausnahmestellung beweisen.

Im Bewerb 8er-Ball feierte er bereits seinen elften Basisturniererfolg.

### Snooker-ÖM im Burgenland

Im Juni findet die Damen-Snooker-ÖM erstmals im Burgenland statt. Austragungsort ist der Billardclub Eisenstadt.

Besonders erfreulich ist, dass mit Doris Plasch und Barbara Bitriol bereits zwei Damen des BSV fix für dieses Turnier qualifiziert sind und sich bei diesem Großturnier in Szene setzen können.

## PROJEKT "TÄGLICHE TURNSTUNDE"

# Tägliche Bewegung ab Herbst 2013

**In Mattersburg wird es mit der täglichen Turnstunde Ernst.**

Auf Initiative der BSO (Bundessportorganisation), läuft seit einigen Monaten eine österreichweite Kampagne für die Einführung einer täglichen Turnstunde an Schulen und Kindergärten.

Im Burgenland soll nun das erste Projekt umgesetzt werden. Gemeinsam arbeiten die ASKÖ Burgenland und die Neue Mittelschule Mattersburg derzeit an Konzepten, um die Tägliche Turnstunde ab dem kommenden Schuljahr in der Ganztagesbetreuung anbieten zu können. „Die NMS Mattersburg ist Vorbild im Bildungsbereich.



**Direktorin Johanna Schwarz und ASKÖ-Burgenland Präsident Christian Illedits arbeiten derzeit an Konzepten für die "Tägliche Turnstunde".**

Bereits seit fünf Jahren gibt es eine sehr erfolgreiche Kooperation zwischen ASKÖ-Vereinen und der Neuen Mittelschule: Im Rahmen der Nachmittagsbetreuung werden die Kinder zwei-

mal wöchentlich in zusätzlichen Stunden bewegt – ab Herbst wollen wir gemeinsam eine ‚Tägliche Turnstunde‘ in der Nachmittagsbetreuung anbieten“, so ASKÖ-Burgenland Präsident Illedits.

## POOL-BILLARD

# Gold & Bronze

Bei den Landesmeisterschaften Pool-Billard in der Disziplin 10er-Ball in Eisenstadt und Pinkafeld gab es für den BSV Pegasus Eisenstadt wieder allen Grund zum Jubeln. Im Jugendbewerb setzte sich Patrick Butora durch und gewann Gold. Über Bronze jubelte Nico Kilalkovits.

Im Seniorenbewerb sicherte sich der BSV-Spieler Franz Kovacs den dritten Platz.

Auch in der Allgemeinen Klasse glänzten die BSVler wieder in Bronze. Marcus Scheller jubelte über seine erste, Patrick Butora über seine bereits zweite Medaille im Rahmen der LM.



**Pascal Botura war bei den Landesmeisterschaften 10er-Ball der erfolgreichste BSV'ler und gewann Gold und Bronze.**